

LETTRE AUX ACTIONNAIRES

BKW investit avec force dans la transition énergétique

Le groupe BKW¹ est resté sur la voie du succès au premier semestre 2024. Il a réalisé un solide résultat d'exploitation (EBIT), auquel le domaine Énergie a apporté une contribution essentielle. Les perspectives pour toute l'année 2024 sont également positives. Grâce au succès du domaine Énergie, aux résultats stables des Réseaux et à la tendance positive qui s'annonce dans les Prestations, BKW revoit à la hausse ses perspectives d'EBIT annuelles pour 2024.



Roger Baillod et Robert Itchner dans la salle de négoce de BKW.

Chers actionnaires,
Mesdames, Messieurs,

Nous avons le plaisir de rendre un rapport extrêmement positif pour le premier semestre 2024. En votant en faveur de la loi sur l'électricité le 9 juin, la population suisse nous a encouragés tout en nous confiant une mission: continuer à multiplier les projets d'énergies renouvelables de manière systématique et concertée avec toutes les parties prenantes. BKW est resté sur la voie du succès et

peut présenter un résultat fort pour le premier semestre. Par rapport à la même période de l'an dernier, BKW a augmenté son EBIT de 3,2%, à 438 millions de CHF. Le bénéfice net opérationnel s'est porté à 303 millions de CHF.

Domaine Énergie

Le domaine Énergie a de nouveau apporté une contribution importante au résultat global. En raison de prix plus bas sur les marchés de l'énergie, son chiffre d'affaires a certes baissé par

rapport à l'an dernier, mais l'EBIT, lui, s'est maintenu au même niveau. Les principaux facteurs de cette évolution positive sont les bons résultats de la gestion et du négoce, les prix de l'électricité désormais garantis à un niveau plus élevé, ainsi que des volumes accrus dans l'hydroélectrique.

Des réseaux solides

La contribution des Réseaux au résultat est restée stable au premier semestre 2024. Pour accompagner l'expansion des installations photovoltaïques, le réseau électrique doit s'étendre rapidement. Chaque année, BKW investit plus de 120 millions de CHF dans une infrastructure de réseau sûre. En outre, BKW a commencé à déployer des compteurs intelligents qui devraient couvrir tout le territoire d'ici 2028.

Tendance à la hausse des Prestations

Au premier semestre 2024, le chiffre d'affaires du domaine Prestations a été plus élevé qu'à la même période l'an dernier. BKW enregistre une hausse des commandes, que ce soit dans la technique du bâtiment, les infrastructures d'approvisionnement ou l'ingénierie. De plus, le programme sur deux ans pour améliorer la rentabilité porte ses fruits: les activités Prestations du premier semestre 2024 ont conservé le rythme de l'année précédente.

Mise en œuvre de la stratégie de durabilité

En matière de durabilité, BKW a encore fait d'importants progrès au premier semestre 2024. Il a commencé à électrifier sa flotte de 3000 véhicules et a pour objectif d'achever cette transition d'ici 2030. Par ailleurs, BKW et ses organisations d'achat ont lancé l'intégration de leurs fournisseurs dans un processus d'approvisionnement durable. BKW a aussi intégré la durabilité dans son système de rémunération.

Révision à la hausse des prévisions d'EBIT

Avec ses trois domaines d'activité Énergie, Réseaux et Prestations, BKW continuera au second semestre 2024 d'investir dans toute la chaîne de création de valeur de l'énergie. Il s'agit de la production, de l'accumulation et du négoce de l'énergie, de sa distribution vers les infrastructures d'approvisionnement, de l'efficacité énergétique des bâtiments et de l'électromobilité.

Au cours du premier semestre, BKW a assuré une gestion et un négoce performants, ce qui lui permet de revoir à la hausse l'EBIT prévu. Le groupe envisage désormais pour l'exercice 2024 un EBIT se situant entre 700 et 800 millions de CHF. Par ailleurs, BKW se concentre actuellement sur la révision de sa Stratégie 2030. Les détails à ce sujet seront présentés lors du Capital Markets Day du 8 novembre 2024.

Tout cela montre que BKW évolue avec grand succès cette année encore. Tout cela, nous le devons à notre clientèle, à nos fournisseurs et partenaires, à nos actionnaires ainsi qu'à tous les membres du personnel qui s'engagent pour BKW chaque jour. Nous nous réjouissons de continuer avec vous au second semestre sur ce chemin prometteur.

Meilleures salutations,

Roger Baillod
Président du conseil
d'administration

Robert Itchner
CEO

Investissements dans la production d'électricité en Suisse

BKW souhaite continuer à investir dans la production d'électricité en Suisse – malgré les oppositions d'associations. Au cours du premier semestre, l'entreprise a progressé dans la planification du parc éolien de Tramelan. Quant aux installations solaires sur terrain libre, BKW se félicite d'avoir reçu, le 9 juin, l'approbation de la commune de Saint-Imier pour l'agrandissement de la centrale du Mont-Soleil. Grâce à cette extension et à une production annuelle d'électricité d'environ onze gigawattheures, cette centrale va contribuer à la production régionale en hiver. De plus, KWO, société à laquelle participe BKW, a déposé fin mai sa demande de concession pour l'agrandissement du lac du Grimsel. Cela doit permettre à la Suisse de stocker pour l'hiver 240 gigawattheures de courant électrique estival et d'augmenter d'autant la sécurité d'approvisionnement pendant la saison froide.

¹ Le groupe BKW englobe la société BKW SA et de nombreuses autres sociétés. Pour faciliter la lecture, il est simplement dénommé ci-après «BKW». Le nom de la société est précisé lorsqu'il est question de BKW SA ou de BKW Énergie SA.